
Reunião do Conselho Participativo do Município Região de

Pirituba /PQ São Domingos / Jaraguá 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Participativo Municipal da

Subprefeitura de Pirituba Jaraguá realizada no dia 17 de Março de 2014

conforme Edital  de Convocação  publicado no Diário  Oficial  do dia  15 de

Março de 2014, com a seguinte Ordem do dia: Leitura, Discussão e Aprovação

do Regimento Interno do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura

Pirituba/Jaraguá.

Ao início da Assembleia Geral  o  senhor  Coordenador  Joselito Guedes de

Oliveira, fazendo uso da palavra agradeceu a presença de todos, e passou a

palavra aos presentes que por ocasião teria algum informe a ser passado. o

Senhor  Miguel representando  a  Subprefeitura  de  Pirituba,  fez  uma breve

comentário informando que a pedido do Senhor Subprefeito da Subprefeitura

Pirituba/Jaraguá  Carlos  Eduardo,  solicitou  uma  Reunião  mensal  com  o

Conselho local, e salientou ainda que não teria a data prevista para a citada

reunião,  em seguida o Senhor  Nelson dos Santos Conselheiro fez uso da

palavra para informar que o Senhor  Otacílio José da Silva Conselheiro do

Distrito  de  São  Domingos  não  estava  participando  das  Assembleias  por

motivo de doença na família, a Senhora  Adriana da Cruz Santos, informou

sobre o Plebiscito Popular para a Reforma Política, em seguida os a Senhora

Rosa do Nascimento,  José Umberto da Silva,  Miguel, e o Senhor Geraldo

Soares  Ramos informaram  sobre  a  Eleição  do  Conselho  Municipal  de

Habitação e sua importância, com a data da eleição já defendia para o dia 30

de  Março  de  2014,  em  seguida  o  Senhor  Marcos  Roberto  dos  Santos

informou sobre a Marcha do Trabalhador,  na sequencia o  Evan de Matos

Cerqueira Conselheiro do Distrito Jaraguá informou sobre os problemas que



vem aconteceu com creche conveniada, solicitado a palavra, o Sr.  Luiz José

de  Souza informou  que  será  lançado  um  jornal  da  Nossa  Paulo  com

informativo “de  olho no programa de  Metas da  Prefeitura  de  São  Paulo”,

informou  também  sobre  o  Fórum  da  Saúde  de  Pirituba  onde  foi  muito

importante  a  presença  de  lideranças,  Profissionais  da  Saúde,  Gestores  e

Gerencia da Secretaria Municipal da Saúde que o debate foi bastante caloroso

trazendo como foco a Saúde do Idoso  na nossa  Região,  ao termino dos

informes,  iniciou-se a Ordem do dia.

As  20h10min vinte horas e dez minutos foi  dado início  a Leitura da Ata

anterior  e o Senhor Coordenador,  solicitou ao Senhor Tarciso Carlos Dias

Suplente de Secretário ao ler, ao inicio de sua leitura foi interrompido pela

Senhora Rosa do Nascimento  Conselheira salientando que na Assembleia

passada solicitou que fosse produzidas Xerox da Ata e distribuída a todas (os)

Conselheiras (os)  a fim de  acompanhar  a leitura e possível  indagações,  o

Senhor Coordenador  informou que no momento não seria  possível tender

esta demanda,  em virtude de ainda não obter  suporte para tal,  e  que o

Secretário Sr. Geraldo Soares Ramos estava se dispondo de valores pessoais

para  a  estrutura  do  Conselho,  onde  foi  proposto  pelo  Senhor  Miguel

representante da Subprefeitura Pirituba/Jaraguá a fazer quantas Xerox fossem

necessário para o bom funcionamento dos trabalhos, em seguida o Senhor

Tarciso Carlos  Dias deu  prosseguimento  a  leitura  da  Ata  para  todos  os

presentes discussão da segunda parte do Regimento Interno do Conselho

Participativo Municipal  da Subprefeitura de Pirituba/Jaraguá com segmento

no  Art. 31, ao chegar no  Art. 40 foi apreciado por todos os presentes e

suprimido o  item III, no  Art. 41 foi apreciado por todos os Conselheiros e

votado para suprimir a redação do Parágrafo Único: Os termos do inciso II

deste Artigo não serão objeto de discussão, tampouco de voto e devem ser



encaminhado ao Coordenador dos trabalhos, que decidirá o tempo conforme

a disponibilidade da pauta,  para que os interessados se manifestem. dando

uma nova  redação  no Parágrafo  Único  como segue:  Fica  a  Critério  de  a

Coordenação definir  o tempo da palavra de acordo com o andamento da

Assembleia e o número de pessoas para fazer o uso da palavra, no Art. 46 foi

houve impasse sobre o regime de votação, defendido pelo regime aberto o

Sr.José Garcia de Souza e na defesa do secreto o Sr.  Marcos Roberto dos

Santos,  diante deste impasse, o Coordenador Joselito Guedes,  abriu então

uma votação para dar continuidade aos trabalhos, com 20 votos a favor do

regime  aberto  de  votação,  contra  06 votos  a  favor  do  regime  secreto,

vencendo o regime aberto, ficando alterado o artigo 46 conforme segue “Art.

46 - A votação será aberta, devendo cada Conselheiro votar em apenas 01

(um) candidato”  no  Art.  56 foi  votado por unanimidade dos Conselheiros

presentes a mudança na redação, conforme segue “Art. 56 - A votação será

aberta, devendo  cada  Conselheiro  votar  em  apenas  01  (um)  candidato”,

aprovado  estas  alterações,   o  Senhor  Coordenador  passou  a  discutir  a

indicação e escolha do Relator do Regimento Interno, par representar o nosso

Conselho Pirituba/Jaraguá no encontro dos Conselhos Municipal no dia 26 de

abril de 2014. o Senhor Coordenador informou que está aberto as inscrições

para candidatos a Relator,  após um curto debate e esclarecimentos sobre o

papel  do  Relator,  teve  3  (três)  indicações.  O  Sr.  José Humberto,  Marcos

Roberto  dos  Santos e  José  Garcia  de  Souza,  e  que  após  uma  breve

apresentação da intenção do cargo a ser representado o Sr. José Humberto

retirou o seu nome da disputa, por compromisso anterior agendado. Ficando

os dois indicados Garcia e Marcos, diante deste pleito, o Coordenador Joselito

Guedes, abriu então uma votação para definir o nome do Relator, com 20

votos a favor venceu o candidato José Garcia de Souza,  contra 05 votos a



favor de  Marcos Roberto dos Santos,  o Senhor  José Garcia de Souza foi

eleito para Relator do Conselho Participativo Municipal da Subprefeitura de

Pirituba/Jaraguá, o Sr. Joselito Coordenador Provisório suspendeu a reunião

por  não  ter  mais  nada  a  tratar,  informando  a  data  da  próxima  reunião

Ordinária que ocorrerá no dia 07 de abril de 2014 as 19 horas no mesmo

local.


